

Bhabinkamtibmas Lakukan Undercover Jadi Tekong Speedboat Tangkap Dua Pengedar Sabu di Rupat

Yulistar - RIAU.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 14, 2020 - 01:57



Lurah Batu Panjang M Rais M.si

BENGKALIS - Aparat polisi Rupat Kabupaten Langkat menangkap K (25) Lk alamat : Jl. Dumai sei. Pakning Kel. Teluk Makmur,kec. Medang kumpai Kodya Dumai dan AM (25) Lk alamat jalan Dumai sei. Pakning Kel. Teluk Makmur,Kec.

Medang Kampai Kodya Dumai memiliki narkotika jenis Sabu – sabu.



Kepala Kepolisian Resor Bengkalis AKBP Hendra Gunawan melalui Kasat Narkoba AKP Syahrizal menyampaikan dari penangkapan itu petugas mengamankan dua paket ukuran sedang yang diduga berisikan narkotika jenis Sabu – sabu, pada hari Rabu. (12/08) di rumah Makan Ante Pelabuhan penumpang Kel. Batupanjang Kec. Rupa Kab. Bengkalis.



AKP Syahrizal menjelaskan, ada informasi dari masyarakat ada dua orang mencurigakan yang mau menyewa speed boat menyebrang ke dumai pukul 23.00 wib malam. Brigadir Angga Bayu Pratama Bhabinkamtibmas Kel. Batupanjang dan Kelurahan Terkul beserta Brigadir M. Idris Bhabinkamtibmas Kelurahan Tanjung Kapal dan Desa Darul Aman sedang duduk di kantin pelabuhan.

Lansung ke dua anggota Polsek Rupal melakukan penyamaran (undercover) menjadi pemilik Speedboat dan tekong terang Kasat Narkoba, setelah melakukan

tawar-menawar harga Carter Speedboat maka datang langsung tim dari polsek rupaat melakukan penangkapan terhadap tersangka dan melakukan penggeledahan badan hingga ditemukan berbagai barang bukti itu.

Selain itu, dua bungkus plastik klip bening ukuran sedang yang diduga berisikan narkotika jenis Sabu – sabu, 1botol dan alat hisap, 1 kotak kaleng max man, plastik bening yg sudah di potong, sendok pipet, 3 buah mancis, jarum kompor, tisu magic, obeng, kunci pas 10 dan 2 unit Handphone.

Ditangkapnya dua orang pengguna narkoba oleh aparat polsek rupaat mendapat aspirasi dari lurah batu panjang Kecamatan Rupaat M Rais M.si," saya atas nama warga rupaat mengucapkan terimakasih ke aparat kepolisian karena sudah menggagalkan pengguna narkoba yang keluar dari wilayah kami dan saya berharap warga rupaat mendukung operasi penangkapan narkoba agar daerah kita bisa bebas dari pengguna, pengedar barang haram ini," harap lurah batu panjang.(yulistar)